

SANTÉ ● **Le Collectif défend la réa à Matignon.** Cela faisait un an et demi que les membres du collectif attendaient ce rendez-vous à Matignon. Ils l'ont enfin obtenu, mercredi, aux côtés de Michel Parini, Yves Laybros, le sénateur Claude Domeizel et le député Daniel Spagnou. Tous ont défendu l'ouverture d'un service de réanimation à Manosque devant le conseiller spécial du premier ministre délégué aux problématiques de la santé et le conseiller spécial hôpitaux de Mme Bachelot, ministre de la Santé. Verdict? Aucun en réalité: *"Si nous n'avons pas eu de réponse concrète, le débat a tout de même avancé sur plusieurs points, affirme Jean-François Pellarrey. Matignon nous a confirmé que le premier ministre restait sur les propos qu'il avait tenus à Manosque, sur la nécessité de créer un service de réanimation. Ensuite, le conseiller spécial de M. Fillon a dit qu'il porterait une attention particulière à ce dossier. Enfin, il s'est engagé à intervenir auprès de l'Agence régionale de la santé pour rappeler les faits et convenir d'un rendez-vous avec nous."* Bien assez pour donner le sourire au Collectif, qui entend bien obtenir ce rendez-vous avec l'ARS dans les plus brefs délais.